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REQUERIMENTO N° 89/2020
 

Senhor Presidente:
                                 A Vereadora que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Governador do Estado de Santa Catarina e ao Prefeito Municipal de Itajaí,
tendo  em  vista  a  grande  preocupação  gerada  à  população  itajaiense  ao  tomar  conhecimento  da
superlotação dos leitos de UTÍ s através das notícias veiculadas na mídia de nossa cidade e em redes
sociais, solicitando as seguintes informações: 1 - Quantos leitos de UTI destinados ao tratamento de
pacientes  infectados  pela  COVID19  existem  em  nossa  cidade?  2  –  Destes,  quantos  leitos  estão
ocupados? 3 – Quantos novos leitos de UTI serão instalados em nossa cidade? 4 – As UTÍ s existentes
em nossa cidade estão destinadas à pacientes infectados pela COVID19 de quais cidades vizinhas? 5 - A
AMFRI está destinando recursos para a aquisição de leitos para os hospitais de nossa cidade? 5 – Qual o
valor destinado para a aquisição de novos leitos de UTI para o tratamento de pacientes infectados pela
COVID19 foi repassado ao Governo Municipal de Itajaí pelo Governo do Estado e pela União? Existem
valores  prometidos  ou  em  vias  de  serem  remetidos  para  Itajaí?  Qual  origem?  6  –  Dos  valores  já
repassados,  quais  os  investimentos  feitos  em  UTÍ s?  Dos  valores  que  estão  por  vir,  como  será  o
investimento? Qual a previsão para aquisições de novas UTÍ s?
 

JUSTIFICATIVA:
 

Através  das  mídias  sociais  e  dos  sites  de  notícias,  se  verifica  a  crescente  onde  de  infecção  pela
COVID19. É notório que este aumento acarretará uma superlotação dos hospitais e, por conseguinte,
dos leitos de UTI.

O  que se  busca  com este  requerimento  é,  justamente,  trazer  à  popoulação de  nossa  cidade e  aos
demais vereadores, a atual situação dos leitos de UTI existentes em nossa cidade. Não se busca pânico,
mas, precisamente, entender as ações governamentais frente à este urgentíssimo problema: falta de
leitos de UTI para tratamento dos pacientes acometidos pela COVID19.

Trazer a tona a discussão deste assunto é de primordial importância. É tratar de saúde pública e a sua
gestão com os membros da comunidade, algo que deve ser transparente.

 
 

SALA DAS SESSÕES, EM 27 DE MAIO DE 2020 

DULCE MARIA AMARAL PEREIRA
VEREADORA - PL
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